
区政会議に関するアンケート 

 

淀川区役所では、区政会議委員のみなさまのご意見やご要望を伺い、反映さ

せることで、区政会議のさらなる充実に取り組んでいきたいと考えております。 

当アンケートで頂いたご意見や、そのご意見を受けての対応は、区政会議に

おいてご報告させて頂きたいと考えています。細かなことでも構いませんので、

貴重なご意見をお寄せください。 

 

 

問１．淀川区区政会議（全体会）は、現在、区役所や委員との間で活発な意見交換が

なされていると思いますか？該当する箇所に 1箇所○をつけてください。 

 

ア：思う  イ：やや思う  ウ：あまり思わない  エ：思わない  

 

 

問２．問１で『あまり思わない』または『思わない』と答えた方にお伺いします。区政会議

での意見交換が活発でないと感じる理由を教えてください。 

 

 

 

 

 

問３．淀川区区政会議（全体会）において、意見や要望、評価について、適切にフィー

ドバックがおこなわれていると思いますか？該当する箇所に 1 箇所○をつけてくだ

さい。 

 

ア：思う  イ：やや思う  ウ：あまり思わない  エ：思わない  

 

 

問４．問３で『あまり思わない』または『思わない』と答えた方にお伺いします。意見や要

望、評価について、適切にフィードバックがおこなわれていないと感じる理由を教え

てください。 

 

 

 

 

 

 

裏面へ続く 

 



問５．淀川区区政会議の部会についてお伺いします。参加していただいている部会に

○をつけてください。 

 

   ア：コミュニティ力向上部会  イ：安全・安心なまち部会 

   ウ：教育・子育て部会 

 

 

問６．淀川区区政会議（部会）は、現在、区役所や委員との間で活発な意見交換がな

されていると思いますか？該当する箇所に 1箇所○をつけてください。 

 

ア：思う  イ：やや思う  ウ：あまり思わない  エ：思わない  

 

 

問７．問６で『あまり思わない』または『思わない』と答えた方にお伺いします。区政会議

（部会）での意見交換が活発でないと感じる理由を教えてください。 

 

 

 

 

問８．淀川区区政会議（部会）において、意見や要望、評価について、適切にフィードバ

ックがおこなわれていると思いますか？該当する箇所に 1 箇所○をつけてくださ

い。 

 

ア：思う  イ：やや思う  ウ：あまり思わない  エ：思わない  

 

 

問９．問８で『あまり思わない』または『思わない』と答えた方にお伺いします。意見や要

望、評価について、適切にフィードバックがおこなわれていないと感じる理由を教え

てください。 

 

 

 

 

問 10．その他ご意見等ございましたら、ご自由にご記入ください。 

 

 

 

 

 

ご回答ありがとうございました。 


